
2017 年度 

第５回理事会議事録 

 

日    時    2017 年９月 16 日（土）13 時 30 分～15 時 10 分 

場    所    歯科技工士会館会議室 

出    席    杉岡会長，西澤副会長，*夏目専務理事，清水・岩澤・松井・下江・金井・ 

綾部常務理事，斎藤・菊地・翁・鈴木・榎・小川・小谷・宗像理事 

（理事 20 名中 17 名出席） 

伊集院・上野監事（監事 2名中 2名出席），古橋相談役 

<＊印：進行> 

欠    席    直塚・森野副会長、奥村常務理事 

 

【  議  事  内  容  】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

１  会長挨拶 

公益法人としての事業である歯科技工士の

学術研鑽の重要性と教育研修事業の柱となる

歯科技工士生涯研修の更なる充実へ向けた対

応等に関する挨拶があった。 

２  議    案 

（１）全    般 

ア 会務の確認及び派遣役員を決定し，挙手 17

名により全会一致で承認した。 

（２）法人運営 

ア 「医療安全推進週間」（2017 年 11 月 19 日

～25 日実施予定）に関する後援依頼につい

て，挙手 17名により全会一致で承認した。 

イ 公益財団法人国際医療技術財団（以下，

「JIMTEF」という。）特別賛助会員年会費納

入依頼について，挙手 17 名により全会一致

で承認した。 

ウ 一般社団法人日本歯科技工学会「第 40回学

術大会」（2018 年９月 22 日～23 日開催予定）

に関する後援依頼について，挙手 17 名によ

り全会一致で承認した。 

エ 「2017 年度第１回全国会長懇談会」（2017 年

11 月 18 日開催予定）の開催について，挙手

17 名により全会一致で承認した。 

オ 2018・2019 年度日技代議員選挙中央選挙管

理委員会の委員選任について，挙手 17 名に

より全会一致で承認した。 

カ 歯科技工士会館１階事務室の改装工事実施 

について，挙手 17 名により全会一致で承認

した。 

キ 本会主催事業等の謝金運用に関する内規制

定について，挙手 17 名により全会一致で承

認した。 

ク 一般社団法人広島県歯科技工士会からの顕

彰申請について，挙手 17 名により全会一致

で承認した。 

ケ JIMTEFとの連携による開発途上国への歯科

技工技術支援事業の一環としてのベトナム

への役員派遣について，挙手 17 名により全

会一致で承認した。 

３ 報告・協議事項 

定款第 26 条第３項に基づき，業務執行理事

等から以下の報告があった。 

（１）全    般 

ア 無届の歯科技工所における歯科技工の防止

に関する厚生労働省医政局長通知（2017 年

９月７日付）の内容について報告があった

（杉岡会長）。 

イ 公益社団法人日本歯科医師会役員就任披露

パーティー（2017 年９月 14 日）出席報告が

あった（杉岡会長）。 

ウ 2018 年度事業計画・予算案作成へ向けたス

ケジュール，担当役員等について報告があっ

た（夏目専務理事）。 

エ 「2017 年度第１回業務執行理事協議会」

（2017 年 8月 3日）の内容について報告が 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あった（夏目専務理事）。 

オ 「JIMTEF 医療関連職種団体協議会」（2017 年

６月 14 日）の内容について報告があった（杉

岡会長）。 

カ 公益社団法人 8020 推進財団「第 13 回評議

員会」（2017 年６月 27 日）の内容について報

告があった（杉岡会長）。 

キ 一般財団法人歯科医療振興財団「平成 29 年

度第１回評議員会」（2017 年６月 30 日）の内

容について報告があった（杉岡会長）。 

（２）事業推進 

ア 「2017 年度第２回事業推進検討委員会」

（2017年８月３日）の内容について報告があ

った（清水常務理事）。 

イ 「2017 年度第２回製作技工に要する費用に

関わる検討委員会」（2017 年８月４日）の内

容について報告があった（清水常務理事）。 

ウ 2017 年 10 月１日実施予定の歯科用貴金属

材料価格随時改定の内容等について報告が

あった（清水常務理事）。 

エ 厚生労働省「2016 年社会医療診療行為別統

計」の結果数値等について報告があった（清

水常務理事，古橋相談役）。 

（３）法人運営 

ア 厚生労働省委託「平成 29年度歯科補てつ物

製作過程等の情報提供推進事業 第１回情報

推進プロジェクト全体会議」（2017 年８月 25

日）の内容等について報告があった（杉岡会

長，岩澤常務理事）。 

イ 民間進学塾による 2018 年度入試難易度予

想ランキングにおける国公立及び私立大学

口腔工学系学部の位置づけ等について報告

があった（岩澤常務理事）。 

ウ 公益社団法人日本看護協会資料による看護

系大学，看護師・准看護師養成所の入学状況

の推移について報告があった（岩澤常務理

事）。 

エ 大学，専門学校紹介サイトからの協力依頼，

一般の方からの問合せ対応等について報告

があった（岩澤常務理事）。 

（４）財務管理 

ア 今夏の大雨に伴う災害見舞金の支給につい 

て報告があった（松井常務理事）。 

イ 財務関係業務処理を一部外部委託すること

について報告があった（松井常務理事）。 

（５）組織対策 

ア 「2017 年度組織拡充事業支援金」の支給状

況について報告があった（下江常務理事）。 

イ 入会促進を目的とした本年３月卒業の新卒

未入会者へ向けた入会案内資料等の送付に

ついて報告があった（下江常務理事）。 

ウ 2017年８月度会員数等に関する動向につい

て報告があった（下江常務理事）。 

（６）教育研修 

ア 日技認定講師審査委員会の審査を経て，

2017 年度下半期登録の２名が決定した旨の

報告があった（金井常務理事）。 

氏名        所属        登録分野 

・藤野 智之   愛知県技   有床義歯技工学 

・速水   毅   三重県技   教養（環境衛生）

イ 「2017 年度第２回教育研修委員会・生涯研

修中央本部委員会」（2017 年８月４日）の内

容について報告があった（金井常務理事）。 

ウ 2017 年度歯科技工士生涯研修開催・参加状

況及び認定状況について報告があった（金井

常務理事）。 

（７）国際振興 

ア JIMTEF第９回災害医療研修ベーシックコー

ス（2017 年９月９日～10 日）の受講報告が

あった（西澤副会長）。 

イ 第 19 回アジア・太平洋地域歯科技工士連盟

協議会（2017 年７月１日～２日，台北市）の

参加国，協議内容，次回開催国等について報

告があった（西澤副会長）。 

（８）広報企画 

ア 「2017 年度第２回広報企画委員会」（2017 年

７月 15 日）の内容について報告があった（綾

部常務理事）。 

イ 「2017 年度第１回ブランディングプロジェ

クト会議」（2017 年７月 14 日）の内容につい

て報告があった（綾部常務理事）。 

ウ 「2017 年度第３回入れ歯感謝デー企画委員

会」（2017 年７月 14 日）の内容及び開催当日

（2017 年 10 月８日）の役割分担等について



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
上記を明確にするため，この議事録を会長及び監事において記名押印する。 

 

 

 

2017 年９月 16 日 

2017 年度第５回理事会 
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報告があった（西澤副会長）。 

エ 「2017 年度第２回記念誌編纂委員会」（2017

７月 14 日）の内容について報告があった（岩

澤常務理事）。 

（９）歯科技工所管理 

ア 全国の保健所が管理する歯科技工所一覧の

記載内容に関し，2016 年度調査及び 2017 年

度調査により収集した歯科技工所数の対比

結果等について報告があった（鈴木理事）。

（10）歯科技工士労務対策 

ア 「就職活動のためのガイドリーフレット」

等を希望のあった歯科技工士教育機関に送

付した旨の報告があった（下江常務理事）。

（11）その他 

ア 受動喫煙の防止，第６回社員総会（2017 年

 

６月 17 日）における提案等を踏まえ，本年

10 月１日から歯科技工士会館敷地内の全面

禁煙を実施することについて意見交換を行

い，異論がなかったことから履行する旨の報

告があった（夏目専務理事）。 

イ 2019 年４月１日に 47 都道府県の国民年金

基金と歯科技工士国民年金基金を含む 22 の

職能型国民年金基金が合併する旨の報告が

あった（古橋相談役・歯科技工士国民年金基

金理事長兼務）。 

ウ 会務遂行における事務処理の円滑化，歯科

技工士会館改修へ向けた準備等についての

監事所見があった（伊集院監事，上野監事）。

 

以    上


